

PAGINA EDITORIAL "Por la Patria y Por la Raza"

La Voz de la Colonia

PAGINA EDITORIAL "Equidad, Verdad, Justicia"

EL FANATISMO BOLCHEVIQUE

Por Saldo Bien sabido es que el 24 del mes, el I. mo. Arzobispo de México D. José María Mora y del R. o. a su arribo a San Antonio, Tex. en calidad de desterrado, hizo públicas las siguientes declaraciones: "El actual Gobierno de México es legítimo. Todo el mundo sabe cómo llegó al poder y la Historia dirá muy pronto de su caída ignominiosa."

corrompido como aquél, que también es Ministro; un payaso de circo que hasta hace poco fué Ministro; un caballero de industria que chupa la sangre de los tontos de la CROM, que también es Ministro; un bigamo asqueroso que tiene a su legítima esposa e hijos muriéndose de hambre y que es también Ministro. En el orden militar tiene a un carnicero de Douglas, Ariz. que se cree tan alto que ya quiere anidar en la silla de Juárez; y como ese, la mayoría de los matones de horca y cuchillo los que antes de que el remolino subiera la basura no eran otra cosa que gañales, lecheros, carreteros y gente de trueno, de eso sé pelo en pecho que van por el mundo sin temor a Dios ni al diablo: Con tan bellos elementos, no es una torpeza asegurar que la caída del Nerón torso será por demás ignominiosa! Pero el turco Calles, para completar su sacrilega obra bolchevique, se propuso DIZQUE desfanatizar al pueblo mexicano sin comprender que caía él también en otro extremo mucho más peligroso; quiso destruir lo que él llamó fanatismo religioso y cayó en otro mil veces peor: ¡el fanatismo bolchevique!

MENOS POLITICA Y MAS ADMINISTRACION

Desde hace tiempo se viene notando en "El Heraldo de México" de Los Angeles, Calif, cierta inquina y cierta predisposición para la prestigiada Sociedad Fraternal de la Alianza Hispano Americana. No queremos hacer una defensa de la misma, porque no se le hacen cargos concretos, solo pretendemos poner los puntos sobre las "ies", para que se sepa en definitiva en que lugar nos encontramos. Quisiéramos evitar la personificación, pero nos vemos cohibidos toda vez que la Sección Editorial, ha de estar a cargo de alguna persona que queremos suponer sensata. Después de mencionar al Cónsul de México, en Los Angeles, como el que ha dado luces para el funcionamiento en distinta forma de tan benemrita institución, se dice de CONSEJOS dados cuando celebró su Gran Convención del mes de Enero del presente año; sobre éste, se ignora tal vez, que en el seno de la misma hay DIRECTORES competentes y que no se solicita consejo. Son más de 10,000 miembros, y cree el editorialista que todos sean cabezas de granito que no alcancen a ver, si su funcionamiento es correcto? Poco favor hace a los componentes de esta Sociedad, quien por dar un "birrochazo" al Sr. Cónsul, tira de los cabellos a una tan respetable suma de honorables miembros.

El mismo editorialista, no ha de saber, y por ello le perdonamos su expresión, de que el Gobierno de los Estados Unidos ha legislado para las Sociedades Fraternelas CON seguro de vida y ha legislado para las Sociedades mercantiles DE seguro de vida. Por ello se le perdona la poco discreta insinuación de que "no pasa de ser una buena corporación de seguros de vida". Cree usted que habiendo legislación especial, sea simplemente una sociedad con seguro de vida, sin más que como la palabra lo enuncia? O es que está usted ignorante de ese dato, o es que está pretendiendo impresionar al pueblo de que esa Sociedad no es progresista. Sin embargo de esto, usted asienta que es "la Institución que cuenta con mayor número de Mexicanos en Estados Unidos."

El mutualismo de la Alianza, no está demostrado, como usted lo dice, que: "está encerrado en una estrecha marca, que le impide desplazarse en bien de aquellos hombres que desean efectivamente su mejoramiento social y económico," porque ahí está su Departamento de Organización, que a diario casi registra la formación de nuevos grupos; eso viene a probar, que es como una fuente, en donde el que tiene sed, se acerca a tomar, como que es imposible que una fuente invite al sediento, para que mate su sed en sus cristalinas aguas, como también es cierto que no podrán beber en ella, conforme a sus sabias leyes, quien tenga trabadas las quijadas, aunque tenga sed. La irregularidad en que algunos miembros se encuentran es culpa de ellos; la Sociedad tiene abiertos los brazos para todos si esos todos, llenan los requisitos de su Constitución. No es una granja de puerta cerrada. La llave la tiene el que

es buen caballero y decente ciudadano. Es acaso egoísta la Sociedad que prohíbe el ingreso de malos elementos a sus filas? Verdad que eso es necesario y se impone así, para que pueda existir el principio de Autoridad? Quién podrá gobernar a un imbecil o un loco? El Cónsul, que más que saber de sus obligaciones como Cónsul, que más que saber de diplomacia, solo sabe decir "que más valen las organizaciones actuales que nada" o lo que es lo mismo, "a falta de pan buenas son las semas" en lenguaje Plutarcof, debería fijarse que faltó una poca de atención a quien siempre le ha tratado con ella. Que sepa, que los miembros de esa Institución son personas de más cultura que él, al menos la mayoría, y que no es labor digna de un Representante del Gobierno (al fin ya vemos que clase de desgobierno) el que emita opiniones, o su criterio, sobre cuerpos colectivos, que ni él, ni sus colaboradores, han tenido oportunidad de formar, a pesar de ser consejeros xponiáncos.

Las fiestas, distracciones y demás cosas que a las unidas sociedades organizan, si estas son por consejo de sus DIRECTIVAS, como dicen de una GRAN LOGIA muy mentada en esa ciudad de Los Angeles, está bien dicha su crítica, pero si esos festejos, son secundarios, para alegrarse otros auxilios que sus miembros desean darle, toca a ellos trabajar y fatigarse y no a "El Heraldo de México" censurar, y ni al Cónsul criticar.

El número del día 2 del actual, dice en relación a nuestra pequeña disertación y, más que todo, creemos que es al Gobierno de México el que debe poner todo lo que esté de su parte para impedir que se a grave el problema de los Mexicanos en Estados Unidos, con implantar industrias, mover recursos de vida, ayudar al proletariado, dar garantías al Capital Nacional y Extranjero, promover nuevas empresas que den trabajo a todos los hermanos mexicanos y hacer todo lo que sea posible por DETENER LA IMMIGRACION y hacer que emigren a su Patria los que aquí están, huyendo de la persecución canalla y perversa. Ahí está señor editorialista la clave, para el mejoramiento de nuestra colonia, ya que esta sufrirá cada día más y más, porque la ola potente de inmigrantes, es ya insostenible. Los que pasan con pasaportes y los que pasan sin ellos, hacen más crítica la situación y de esa situación, ¿quién es responsable? EL GOBIERNO y sus corifeos.

Si en lugar de apachugar al bandidaje y pillaje desenfundado, si en lugar de asesinar a mansalva, si en lugar de deshonrar familias y hogares, si en lugar de matar POR SER CATOLICOS, se hace un cambio radical de política, TODO SE SALVA. Baste pues este ligero apunte, para hacer notar que no son las sociedades las que se oponen al mejoramiento de la Colonia mexicana, ni menos la Alianza Hispano Americana.

No es ha base de consejo como lo decimos, pero puede tomarse como mejor "cuadre" a las exigencias y "adaptándose al momento societario del mundo." sic.

NO MATARAS!

Por SALDO

He aquí el sublime precepto, el mandato que constituye la base de la civilización; la palanca que eleva a las almas hasta unir las al Dios de las bondades—"No Matarás" "Divino precepto, sabía doctrina que los canallas de México llevan en la uela que les calza. ¿Por qué? ¡Dí vergüenza decirlo! Es que los católicos de México, que suman millones, no se han propuesto aplastar de una vez a los turcos que desgobiernan! ¡Ah, es el precepto: No Matarás!...

Sin embargo; este precepto parece a eso reza con los católicos los que por estar dentro de él se dejan descuartizar como manojos corderos entre plegarias y frases de perdón para sus consientes criminales asesinos. Pero, ¿por qué por acaso los millones de católicos que hacen la inmensa mayoría del pueblo mexicano no se han percatado o se han olvidado de que tal máxima no reza, no puede rezar con ellos?...

¿Es posible que aun no puedan organizarse para repeler con vigor de atletas a la miserable jauría bolchevique que destroza con sus garras de chacal hambriento a inocentes niños, a pudorosas jovencitas, a honorables damas, a la flor de la juventud en la que la Patria cifra sus más tiernas y conmovedoras esperanzas?...

En la práctica de la vida, en las fuentes de la ciencia, en la sublime doctrina del sabio mentor de Galilea está demostrada la urgente necesidad de cortar el mal de raíz. La ciencia, facultada cortar el dedo podrido para evitar el cáncer que mata; y, el divino Galileo manda más—"cortar el árbol que no da fruto y hecharlo al fuego."

¿Qué se espera, pues?... La mansedumbre, la bondad, la nobleza deben tener su hasta aquí; y, de hecho y de derecho tienen su límite. El Manto Cordero arremetido a latigazos contra los profanadores del templo; la bondad, pasando sus límites, se ha tornado en horrible servilismo; la nobleza hasta degenerar en convulsiones femeniles.

El pueblo católico mexicano

ha hecho del precepto "No matarás," una bandera, una coraza; pero no ve, no quiere ver, que la manada de turcos Callistas lo está matando a mansalva. Para esos asesinos canallas no hay, no puede haber tal precepto: ¿qué espera entonces el pueblo mexicano? "El que a hierro mata a hierro muere!" Bien, en tal caso, esos profanadores del templo de la Patria deben ser a trojado a latigazos; esos que no dan fruto deben ser arrojados al fuego; esos podridos, deben ser cortados de la colectividad: esos que desgobiernan, no son, no pueden ser los gobernantes que México merece!

En los 17 años de revolución, si se hubiese cortado a tiempo lo podrido, México a la fecha, estaría en completa paz. ¡Aarga verdad, pero al fin vereda! Pensamos cuántos millares de vidas se hubiesen salvado si a tiempo se eliminara a un Orozco, a un Villa, a un Zapata, a un Dieguez a un Alvarado, a un... Y, ¿vamos a seguir tolerando los salvajes asesinatos de los cobardes y rastrosos matones como los Ferreira, los Calles, los Morones o los GROM y tantos otros que en el terror de su tenebrosa conciencia ya no buscan en su vida quien se las haga sino tan sólo quien la pague?...

¡No Matarás! Pero, es que ellos matan, exterminan, martirizan, deshonran, atropellan, destienden, incendian, profanan, roban y, ¿estamos obligados a soportar a esa canalla? Puede ser tolerable, digno, honroso? ¡Qué, corre acaso de serviles por nuestras venas?... ¡Basta ya! La medida está colmada! De hoy más cambiamos diente por diente, ojo por ojo hasta barrer de la Patria a los chacales, a las hienas, a los asesinos desvergonzados de todo un pueblo! Sólo así podrá resurgir una nueva vida de paz de amor y de esperanza; sólo así podremos practicar el precepto del Mártir del Gógo:—"No Matarás"—cuando se nos ponga el ejemplo; cuando el que a hierro mata envíe su espada fratricida; cuando se respete nuestra vida, nuestra fe, nuestro derecho!"

30 Days' Free Trial On Any MEAD Bicycle. Whether you buy from your Local Dealer or from us direct. Write Today for Catalog, Free Premium Offer and name of nearest Mead Dealer. Mead Cycle Co., Chicago, Ill. Tires \$1.50. Guaranteed. - Lamp, wheels, equipment. Low price. Send no money. Use the coupon.

ACABO DE RECIBIR LOS MAS HERMOSOS CASIMIRES PROPIOS PARA VERANO. SASTRERIA MEXICANA. TAMBIEN SE PLANCHA Y SE LIMPIA ROPA. Jose Barron. 122 CALLE OJAL. -- SANTA PAULA.

Las naciones del mundo, puede haber fanatismo precisamente por su crasa ignorancia; pero el fanatismo se combate con la razón, con la instrucción, con el convencimiento, con la lógica y estas han sido las armas que los mismos ministros de todas las religiones han usado para arrancar de cuajo ese fanatismo a sus propios feligreses. Comparemos el fanatismo de los budistas y los mahometanos no menos que los turcos. Y ahí está Calles dando leyes bárbaras y sin razón; y allí está persiguiendo, asesinando, martirizando, destruyendo, encarcelando a los católicos, sólo a los católicos, y no porque sean fanáticos, sino tan sólo porque son católicos!

Contra los católicos y no contra los fanáticos que para él todos son iguales lo que demuestra plenamente es que ya no se trataba DIZQUE de desfanatizar al pueblo sino algo mucho peor: ¡descatolizarlo, corromperlo, embrutecerlo! No quiso pensar que entre los protestantes hay aún muchísimos más fanáticos que entre los católicos, y que son archifanáticos los budistas y los mahometanos no menos que los turcos. Y ahí está Calles dando leyes bárbaras y sin razón; y allí está persiguiendo, asesinando, martirizando, destruyendo, encarcelando a los católicos, sólo a los católicos, y no porque sean fanáticos, sino tan sólo porque son católicos!

católicos mexicanos tienen el derecho de apelar primero a los recursos pacíficos para reconquistar sus libertades y, en último extremo, acudir a las armas para darse las garantías que el Gobierno les niega. Y los católicos apelaron dentro de la Ley y no se les hizo caso: para ellos no hubo justicia; clamaron por su derecho y se les atropelló; pacíficamente, como mansos corderos, se dejaron descuartizar y no comovieron al Atila; quisieron reconquistar sus libertades y se les contestó con el fanatismo bolchevique. Tocados todos los recursos legales, sólo les queda un camino: acudir a las armas por sobre el precepto NO MATARAS para darse las garantías que el bolchevique Lenine les ha negado.